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    愛西市愛西市愛西市愛西市巡回巡回巡回巡回バスバスバスバス運行運行運行運行検討検討検討検討委員会委員会委員会委員会    会議録会議録会議録会議録（（（（概要概要概要概要））））    

会 議 名 平成 24 年度 第 1 回 愛西市巡回バス運行検討委員会 

開 催 日 時 平成 24 年 6 月 21 日（木）午前 10時 00 分から午前 11 時 10 分まで 

開 催 場 所 愛西市役所 ２階 大会議室 

出 席 者 別紙のとおり 

欠 席 者 服部 愛子、渡辺 千鶴子、田中 充、後藤 芳徳 

協議事項等 

●協議事項 

（１）委嘱状の交付 

（２）自己紹介 

（３）正副委員長の互選 

（４）巡回バス運行の見直しについて 

  １．昨年までの経過 

  ２．今年度の計画 

（５）その他 

公開／非公開の別 公開 

非公開の理由 ― 

傍聴人の数 0 人 

会 議 資 料 

次第 

愛西市巡回バス運行検討委員会設置要綱 

愛西市巡回バス運行検討委員会委員名簿 

巡回バス月別乗車一覧 

平成 23 年度愛西市巡回バス運行検討委員会における検討結果 

愛西市巡回バス活性化のための基礎調査業務 仕様書 

審 議 経 過 別紙のとおり 
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愛西市巡回バス運行検討委員会委員 

役  職 氏   名 推 薦 母 体 備   考 

委 員 長 加藤 正夫 総代会  

副委員長 服部 愛子 女性代表  

委  員 伊藤 正憲 総代会  

〃 服部 磯和 総代会  

〃 渡邉 治雄 総代会  

〃 加藤 幸江 女性代表  

〃 渡辺 千鶴子 女性代表  

〃 松永 恵美子 女性代表  

〃 水野 壽里 市民代表  

〃 寺本 文夫 市民代表  

〃 横井 照雄 市民代表  

〃 飯田 雅美 市民代表  

〃 畑  朝子 市民代表  

〃 梨本 嵩巳 市民代表  

〃 橋本 清吉 高齢者代表  

〃 田中 充 高齢者代表  

〃 吉川 忠彦 高齢者代表  

〃 後藤 芳徳 高齢者代表  

〃 加賀 和彦 市関係部局  

 

職務のために出席した職員 

役   職 氏   名 備   考 

立田総合支所長 宇 佐 見 征 弘  

八開総合支所長 諏 訪 勝 三  

佐織総合支所長 八 木 正 巳  

事務局 

氏   名 氏   名 

石 原  光 猪 飼   明 

奥 田 哲 弘 伊 藤 靖 幸 
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審 議 経審 議 経審 議 経審 議 経 過過過過    

発言者 内容（概要） 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

あいさつ 

・市長よりあいさつ 

 早朝よりお出かけいただきありがとうございます。 

 巡回バスにつきましては、この検討委員会をお願いしておりまして３回ほ

どルートを変更してきたわけですが、それでも議会でも議員のみなさんから

見直しを要求されております。 

住民の方々もそれぞれ考え方があると思いますが、我慢していただくこと

もお願いしなければ、先に進まなくなってしまいます。 

以前、時刻表を改正したときには、今までよりも１時間も余計に時間がか

かってしまうなどのご意見をいただき、急遽一部変更をお願いしたこともご

ざいます。 

 各地区からいろいろな代表としてみなさんも委員となっていただいており

ます。 

 大変重要な巡回バスになりますので、より良い運行について検討していた

だきますようよろしくお願いいたします。 

 

１ 委嘱状の交付 

 愛西市巡回バス運行検討委員会設置要綱により、皆さんへ委嘱するもので

ございます。 

 

２ 自己紹介 

名簿の順番に各委員それぞれ自己紹介 

 

３ 正副委員長の互選 

 委員の推薦により加藤正夫さんが委員長 

委員長あいさつ 

 皆さまからのご推薦ということで、光栄にも私が委員長となったわけです

が、巡回バスは重要で難しいことではありますが、皆さんのご協力をいただ

きながら、改善を目指していきたいと思いますのでよろしくお願いいたしま

す。 

委員長推薦により服部愛子さんが副委員長 

 

４ 巡回バス運行の見直しについて 

（１） 昨年度までの経過 

資料３ 平成２３年度巡回バス月別乗車一覧について概要説明 

資料４ 平成２３年度愛西市巡回バス運行検討委員会における検討結果に

ついて概要説明 

（２）今年度の計画 

 資料５ 愛西市巡回バス活性化のための基礎調査業務 仕様書について概
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委員長 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

要説明 

  

事務局より説明がございましたが、何かご意見ございますか。 

 

 他市（津島市）への乗り入れについて検討するということになっているが、

具体的にどのように検討するのか。 

 

 津島市への乗り入れについては、以前より話がありまして津島市へ協議を

しに伺ったところ、乗り入れしていただいても構わないという回答をもらっ

ています。 

 ただ、津島市内に愛西市のバス停を設けるということについては、具体的

にはまだ話が進んでおりません。 

  

 津島駅への乗り入れは可能性としてはあるわけですか。 

 

 そのとおりです。 

 

 調査委託については、ぜひそのように進めてほしい。委員の皆さまも積極

的に参加してもらうといいと思う。 

 

 巡回バスで今までどのような問題があったのか。 

 

 先ほど市長からの話しにもありましたが、ある施設から帰る場合に、今ま

でよりも１時間も余計に時間がかかってしまうという意見があったので、時

刻表を一部改正させてもらいました。 

また、佐織地区では停留所以外で乗降車させていたということもありまし

た。 

 

巡回バスに乗って初めてわかったことがいくつかある。 

知らないルートのことを考えるのは難しいので、委員自身が地域のことを

よく理解しないといけない。 

また、委員の中でも地区別で検討する時間をつくる方法がよいと思います。 

 

基礎調査の業務と検討委員会のスケジュールはどのように進んでいくの

か。 

 

今のところ未定でありますが、これから業者との打合せを進めていくので、

次回の委員会では報告させていただきます。 

 

イベントのときに臨時巡回バスは運行していますか。 
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事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

毎年文化祭の際には、臨時で巡回バスを通常の時刻表で運行させています。 

 

津島市へ乗り入れる場合のバスは、庁舎間ルート限定になるのか。 

 

今の時刻表を使った場合では、そこが一番わかりやすいとは思いますが、

今後調査をしていく段階で、どのようなルートが良いのかも併せて検討して

いくので、庁舎間ルートに限ったものではありません。 

 

以前、他市が大学と連携して、公共交通の検討をしていたが、そのような

ことを研究したことはあるか。 

 

デマンド交通のことと思われますが、以前から市民会議や業者からの提案

もありましたので、手法の一つとして検討していくことは考えています。 

 

５ その他 

調査委託業者の関係で、次回の検討委員会は 8 月くらいに予定したいと思

いますのでよろしくお願いします。 

 

それでは他に特に意見もないようなので、本日の検討委員会は終了したい

と思います。長時間ありがとうございました。 

 

 


